





## Estimado/a Director/a:

El Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deporte (MEFPD), a través del <u>INEE</u> (Instituto Nacional de Evaluación Educativa), articula la participación de España en el Estudio Internacional de Progreso en Comprensión Lectora **PIRLS-2026** (*Progress in International Reading Literacy Study* en inglés). Se trata de un proyecto dirigido por la IEA (International Association for the Evaluation of Educational Achievement) en el que participan más de 50 países y que tiene como objetivo la evaluación comparativa internacional de la <u>comprensión lectora</u> en 4.º curso de Educación Primaria. **PIRLS** sirve además para contrastar las prácticas del profesorado y los programas de estudio vigentes.

El estudio está coordinado por el Instituto Nacional de Evaluación Educativa (INEE) junto con los responsables educativos de las comunidades autónomas. Toda la información nacional relativa a este estudio puede consultarse en la página web del <u>INEE</u>. En el caso de Aragón, es el Centro de Evaluación, Formación y Calidad de Aragón (CEFyCA) el que coordina los procedimientos de aplicación de estas pruebas en los centros participantes seleccionados. Toda la información relativa a la aplicación en Aragón se puede consultar en la página web del <u>CEFyCA</u>.

Por la presente les comunicamos que **su centro educativo ha sido seleccionado por el Ministerio de Educación, FP** y **Deporte** de entre los centros educativos de la Comunidad de Aragón para aplicar el estudio PILOTO de PIRLS-2026, que se aplica el año anterior a la edición principal de las pruebas.

La aplicación de estas pruebas piloto está prevista que se realice entre el 22 de abril y 9 de mayo de 2025.

Una vez se gestionen los listados del alumnado de 4º de primaria de su centro, entre ustedes y el CEFyCA, el INEE seleccionará, de manera totalmente anonimizada y aleatoria, la muestra definitiva del alumnado que finalmente realizará la prueba.

La aplicación de la prueba piloto de PIRLS la llevará a cabo el personal de una empresa contratada al efecto por el MEFPD, la cual acordará con su centro la fecha concreta y las características de realización de la misma.

El pilotaje de PIRLS-2026 tiene una duración total de **unas dos horas y media**. La prueba será en formato digital, incluyendo textos de lectura con sus correspondientes preguntas.

La empresa que lleve a cabo la aplicación se pondrá en contacto con su centro con suficiente antelación para recabar y transmitir toda la información necesaria para el correcto desarrollo de la prueba. En breve les informaremos de la fecha y les proporcionaremos el enlace de la videoconferencia para participar de la información que desarrolla el INEE para todos los centros seleccionados de España sobre la aplicación de este pilotaje.

Dado que se trata de un pilotaje, previo a la aplicación principal, estas pruebas no implican informes públicos posteriores, simplemente sirven de ajuste técnico y organizativo de la aplicación principal que tendrá lugar en la primavera de 2026.

Agradeciéndole encarecidamente su atención, interés y colaboración, le saludamos atentamente,







## José Calvo Dombón

Director Centro de Evaluación, Formación y Calidad de Aragón (CEFyCA)

Departamento de Educación Cultura y Deporte. Gobierno de Aragón. Parque empresarial Dinamiza Avenida ranillas, 5, d 3ª planta 50018 ZARAGOZA

Tfno.: 976 713890